

Arzon. L'esplanade de la capitainerie du port du Crouesty inaugurée

5 juillet 2016



Le maire d'Arzon, Roland Tabard, lors de l'inauguration de l'esplanade autour de la capitainerie du port du Crouesty.

C'est la fin d'une partie des travaux engagés sur le port du Crouesty, à Arzon. L'occasion de rappeler l'importance de ce pôle touristique qui accueille 300 000 visiteurs par an.

Mardi 5 juillet, l'inauguration de l'esplanade de la capitainerie du Crouesty signait la fin des travaux commencés en décembre. Les représentants de la Compagnie des ports du Morbihan et des élus étaient présents, ainsi que les représentants du tourisme, la SNSM, le Yacht-club et un public nombreux.

Le label 4 Ancres d'or

« 16 000 nuitées de passage avec une moyenne de trois personnes par bateaux, cela représente 50 000 personnes qui arrivent par la mer. Ce n'est pas rien au niveau économique, souligne Marc de Ghellinck, directeur du port du Crouesty. Nous venons de recevoir le label 4 Ancres d'or ou Gold anchors, une distinction d'origine britannique qui récompense la qualité des ports. Le désenvasement est également terminé et le responsable du chantier a promis la libération du parking pour la fin de la semaine. »

8 000 m² à aménager

Le concepteur, Gwenaél Riscles, de la société Eland Paysage, a exprimé sa satisfaction : **« Nous sommes une toute jeune entreprise implantée à Auray et c'est notre premier gros chantier. Nous étions trois à concourir et nous avons gagné l'aménagement de ces 8 000 m². »**

En janvier, les travaux reprendront côté parking avec une réorganisation complète et deux esplanades en bois qui surplomberont à droite et à gauche.